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(I lavori iniziano alle ore 14.29 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1252 presentata da Sarno, inerente a
"Localizzazione Ospedale Unico ASL TO5 - Mancata risposta alle controdeduzioni
dei comuni dell'ASL TO5”

PRESIDENTE

Iniziamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1252.
Ha chiesto di illustrare l’interrogazione il Consigliere Diego Sarno, che saluto.
Prego, Consigliere; ha facoltà di intervenire per tre minuti.

SARNO Diego

Grazie, Presidente.
Le comunico subito che utilizzerò almeno un minuto in più, visto che abbiamo aspettato

per 33 minuti...

PRESIDENTE

Ne ha facoltà.

SARNO Diego

Grazie, Presidente, visto che abbiamo aspettato per 33 minuti l’arrivo della Giunta, con
un ritardo credo... Una prima volta, rispetto...

(Commenti fuori microfono)

SARNO Diego

Alle 14.00, Assessore. La convocazione delle interrogazioni a risposta immediata era
prevista per le ore 14.00.

CAUCINO Chiara, Assessore regionale

A me hanno detto di presentarmi alle ore 14.30.
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PRESIDENTE

Scusate! Abbia pazienza!
Collega Sarno: faccia la sua domanda e l’Assessore, che è presente, vedrà di risponderle.

O voleva rispondere lei a se stesso: mi dica?

SARNO Diego

No, mi ero già seduto, Presidente, per occupare i banchi della Giunta, perché non c’era e -
appunto - eravamo in attesa da mezz’ora dell’arrivo della Giunta stessa.

Arriviamo al contenuto dell’interrogazione.
Cari Presidente e Assessora che sostituisce - ahimè - l’Assessore Icardi, che non c’è,

questa interrogazione riguarda, come ha detto il Presidente, la scelta della localizzazione
dell’ospedale unico ASL TO5: siamo alla decima interrogazione in questi tre anni su questo
tema! Lo preciso, perché ci sembra doveroso segnalare il fatto che, dopo dieci interrogazioni e
dopo tre anni, siamo, sostanzialmente, quasi al punto zero.

Qual è il punto zero e qual è l’oggetto dell’interrogazione? L’Assessore Icardi ha
organizzato un gruppo di lavoro per definire la localizzazione dell’ospedale unico ASL TO5;
gruppo di lavoro, Assessora, che è composto da IRES, che aveva redatto uno studio dicendo che
l’area più utile e più idonea per costruire il nuovo ospedale era l’area di Moncalieri-Trofarello,
l’Assessorato alla sanità e l’ASL TO5, nella persona del Direttore Pescarmona, in particolar
modo. Questo gruppo di lavoro ha selezionato 29 criteri per attribuire dei punteggi. Sulla base
di questi 29 criteri, la classifica - se possiamo chiamarla così - vede al primo posto Cambiano,
al secondo posto Moncalieri, a distanza di quattro punti e all’ultimo posto, con dieci punti,
Villastellone. Come si fa a definire questi 29 criteri? Soprattutto, perché la distanza di quattro
punti? Perché il criterio con maggiore peso, quindi maggiormente importante, fra questi 29
previsti, era la grandezza dell’area: pertanto, sono stati assegnati sei punti a Cambiano e zero
punti a Moncalieri, perché Cambiano prevedeva 410.000 metri quadri mentre Moncalieri ne
prevedeva 90.000, per un ospedale che, come grandezza, cuba 70.000 metri quadri.

A fronte di questo cruscotto e di questi 29 criteri, il Sindaco di Moncalieri e alcuni
Sindaci insieme a lui hanno sollevato una controdeduzione - Presidente - che è stata inviata a
maggio: l’Assessore Icardi ha ricevuto i Sindaci. Questa controdeduzione cosa diceva? Che,
vista la grandezza dell’area, l’area Moncalieri-Trofarello poteva passare da 90.000 a 420.000
metri quadri, perché era stato dato 90.000 come elemento utile, in quanto l’ospedale era di
70.000 metri quadri. A quel punto, la scorsa settimana, c’è stata l’assemblea dei Sindaci, con la
presenza in videoconferenza dell’Assessore Icardi.

Dal mese di maggio, quando ci sono state le controdeduzioni, alla scorsa settimana sono
passati sette mesi; quel gruppo di lavoro si era impegnato a rispondere alle controdeduzioni.

Bene, cara Assessora, che sostituisce l’Assessore Icardi: a queste controdeduzioni non è
stata data risposta in quell’Assemblea. Quindi, il fatto che il territorio di Moncalieri-Trofarello
potesse arrivare a 420 mila metri quadri, 410 mila a Cambiano; a Cambiano erano stati dati
sei punti e a Moncalieri zero, come mai non è stato preso in considerazione, ammettendo i
criteri legittimi, per riconsiderare quel cruscotto?

Interroghiamo quindi la Giunta Regionale, l’Assessore e il Presidente per chiedere le
motivazioni dell’omissione, in particolare, della controdeduzione presentata dal Sindaco di
Moncalieri rispetto alla nuova metratura dell’area Vadò e, conseguentemente, quando si
intenda porvi rimedio, perché - e termino, Presidente - l’Assemblea dei Sindaci chiede
all’Assessore Icardi e alla Giunta di prendere una decisione entro il 31 gennaio.
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PRESIDENTE

Grazie.
La parola all’Assessore Caucino, per la risposta.

CAUCINO Chiara, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Ringrazio il Consigliere e mi scuso per il ritardo di mezz’ora, ma mi era stato detto che

avevo la necessità di presentarmi in quest’Aula alle ore 14.30; differentemente, sarei venuta
mezz’ora prima, nonostante gli impegni e nonostante io stia sostituendo i colleghi. Anzi, mi
viene riferito che gli accordi con le minoranze erano questi, cioè che l’esame dei question time
sarebbe iniziato alle 14.30; quindi, capiremo poi la verità e la ragione in capo a chi sta.

L’interrogante, il Consigliere Sarno, chiede alla Giunta le motivazioni dell’omissione, in
particolare della controdeduzione presentata dal Sindaco di Moncalieri rispetto alla nuova
metratura dell’area Vadò e, conseguentemente, quando s’intenda porvi rimedio.

Nella serata del 5 dicembre - scrive l’Assessore Icardi - ho proposto di incaricare il
gruppo di lavoro di verificare, entro 10 giorni, l’esistenza di eventuali errori od omissioni.

Il giorno seguente, 6 dicembre - scrive l’Assessore Icardi - ho prontamente incaricato il
gruppo did effettuare gli approfondimenti che sono già stati inviati al Sindaco di Moncalieri,
ben tre giorni prima della scadenza.

L’Assessore Icardi termina la risposta con tale frase: “Spero che in futuro il Consigliere
Sarno riesca a contare meglio fino a 10”.

PRESIDENTE

Grazie.
Ringraziamo l’Assessore Caucino per la risposta.
Faccio solo una comunicazione all’Aula…

SARNO Diego

Presidente, vorrei solo sottolineare all’Aula e a lei come ha chiuso l’Assessore Icardi
l’interrogazione…

PRESIDENTE

Scusi, Consigliere, lei non può interloquire.

SARNO Diego

Io non interloquisco, però credo che sia indegno per quest’Aula chiudere in quel modo.
È indegno per quest’Aula chiudere in quel modo. Indegno!

(Commenti dell’Assessore Caucino e del Consigliere Sarno)
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PRESIDENTE

Colgo l’occasione per ricordare all’Aula, a tutti gli interroganti e a chi risponde, che
questa Presidenza, da tre anni a questa parte, ha fatto sì che i question time e le
interrogazioni fossero stabilite in maniera che andassero bene un po’ a tutti. Abbiamo
cambiato tempi e misure.

Ora, io che sono delegato, quindi, non sono il Presidente, vi comunico…

(Commenti in aula)

PRESIDENTE

Scusi, Consigliere Sarno, comunico all’Aula, lo comunico ai Consiglieri e agli Assessori,
che, visto che una settimana prima dei question time, il Presidente dice in quest’Aula l’ora in
cui iniziano i lavori, quella sarà. Da ora in poi, quello sarà e l’elenco sarà così. Quindi, non ci
saranno più… Oggi, non andiamo a cercare nessun colpevole di chi e di come… Abbiamo
cercato di andare verso le esigenze di tutti, ma da ora in poi vedremo di fare come dice il
protocollo.

Grazie.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.07 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta inizia alle ore 15.50)


